

La pandemia de covid-19 trastocó la dinámica laboral pero, ¿Lo hizo para siempre? ¿Qué significa repensar el trabajo y el talento en un mundo transformado por la tecnología y el 'quédate en casa'?

A medida que el mundo adoptó medidas extraordinarias las empresas y sus colaboradores se vieron en la necesidad de replantear su relación.

¿Es posible pasar de un modelo impuesto por las autoridades a uno que mantenga los beneficios descubiertos por los trabajadores y eluda los obstáculos propios de la distancia, que permita atraer y retener al mejor talento?

En esta conferencia, Gonzalo habla de modelos híbridos, hubs por departamento y la recalibración de lo que consideramos "necesario".

Ideal para las empresas que buscan diseñar una estrategia para atraer al talento necesario para superar los retos que dejó la pandemia.

gonzalo alonso



¿Cómo atraer al mejor talento para la empresa post-covid?

CONFERENCIA

